

山崎小学校
学校だより

あい

岩出市立山崎小学校
令和7年8月25日
No. 9
文責：柏木



さあ、2学期が始まりました

7月19日から37日間の夏休みが終わり、今日から2学期が始まりました。

今年の夏休みも本当に暑い日が続きました。連日のように和歌山県には熱中症警戒アラートが出されていました。大気は安定しているのか、突然の雷雨もほとんどなかったのが今年の夏の傾向のように感じました。和歌山だけでなく、あの北海道でも最高気温39度を超えたり、群馬県で国内最高気温（41.8度）を更新したり、本当に日本全国どこも暑かったように思います。

2学期も、残暑厳しい日が予想されます。暑さに負けないためにも、「早寝、早起き、朝ご飯」と言われる基本的な生活習慣を整えましょう。また、1日中エアコンの効いた部屋で過ごす、汗もかかず代謝も落ちます。登下校時や体育の時間での運動で適度な汗をかくことは、自律神経のバランスを整える上で重要です。自律神経は、体温調節や発汗をコントロールし、交感神経と副交感神経がバランスよく働くことで、健康な状態を維持できます。運動と食事と休養をバランス良く取っていきましょう。

さて、夏休み期間はどのように過ごされましたか。夏休みだからできることを計画的に実施できたでしょうか。それぞれの思い出に残る夏休みの過ごし方であったと振り返ってもらえればと思います。

今年の夏休み中の話題と言えば、「大阪・関西万博」、「戦後80年」などがありました。みなさんはどのようなことが印象に残っていますか。

今日から始まる2学期は、12月24日までの83日間となります。季節もまだまだ残暑厳しい30度を超える夏の日から、心地よい虫の声や風が吹く秋、そして、冷たい北風に落葉樹の葉が散ってしまう冬へと季節も移り変わります。1年のうち最も長い2学期には、勉強に運動に仲間作りなど、じっくり取り組める期間です。

当初、万博に行ったので1年生から4年生の社会見学は、近場への遠足になる予定でしたが、県の事業を活用して、バスを利用しての社会見学に行くことになりました。5年生の森林体験、6年生の修学旅行など集団宿泊体験や芸術鑑賞、様々な出前授業などもあります。そして、愛育会主催の「やまっ子まつり」も計画されています。

この2学期も子どもたちとともに、山崎小学校の教育目標「なりたい自分に向かって、学び挑戦し続ける人の育成ー「あい」のある、「あい」を大切に作る学校ー」を実現できるよう、全教職員で取り組んで参ります。

「あい」のある学校の風景 夏休み期間



【補充学習 全学年】



【特別水泳 3・4・5・6年】



【登校日・平和学習】

学び続ける教師たち



【学校保健安全委員会】



【学力調査分析】



【オンライン研修】

8・9月の主な予定

- 8月26日(火) 全校13時下校
- 27日(水) 全校5時間授業・14時下校
- 28日(木) 全校5時間授業・14時30分下校
- 29日(金) 通常授業(全校5時間授業・14時30分下校)
- 児童会役員選挙
- 30日(土) いわで夏まつり
- 9月3日(水)～5日(金) 二中・職場体験
- 4日(木) 委員会活動(5・6年)
- 10日(水) キッズサポート(2・5年)
- 15日(月) 敬老の日
- 17日(水)～19日(金) 岩中・職場体験
- 18日(木) クラブ活動(4・5・6年)
- 23日(火) 秋分の日
- 25日(木) 修学旅行説明会(6年・6限)

行事につきましては、
諸般の事情で変更する
場合があります。



スクールカウンセラー来校日
4日・11日・18日・25日
各木曜日の11時～15時

緊急速報「エリアメール」・津波警報

7月30日(水)8時25分頃にカムチャッカ半島付近で発生した地震により、和歌山県を含む日本の沿岸に津波警報・津波注意報が発表されました。

すでに職員等は、勤務を始めていましたが、突然スマートフォンの「エリアメール」が鳴り響きました。ここ岩出市は、津波の影響を受けることはありませんが、海岸沿いの地域では避難をしていたそうです。

地震は突然襲ってきます。大切な命を守るためにも各ご家庭でも、地震等への備えや避難場所、約束事等について話し合っておきましょう。

